

# TNI-Polri Kenjeran Jalin Sinergitas, Pastikan Pilkada Surabaya Aman dan Damai

Arif Rido - [SURABAYA.INDONESIASATU.ID](https://SURABAYA.INDONESIASATU.ID)

Aug 30, 2024 - 14:51





SURABAYA - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan Pilkada Surabaya, Koramil 0831-06 Kenjeran dan Polsek Kenjeran menggelar apel pagi bersama di Lapangan Apel Mapolsek Kenjeran, Jalan Tanah Kali Kedinding, Kecamatan Kenjeran, pada Jumat (30/8/2024). Apel ini menjadi bukti nyata komitmen kedua institusi untuk menjaga netralitas dan keamanan selama proses Pilkada.

Danramil 06/Kenjeran, Mayor Cba Eko Wahyudi, S.E., memimpin apel pagi tersebut. Dalam sambutannya, Mayor Eko menekankan pentingnya kerjasama antara TNI dan Polri dalam menghadapi tantangan selama Pilkada. "Sinergitas yang solid antara TNI dan Polri adalah kunci utama untuk memastikan Pilkada berjalan dengan aman, tertib, dan lancar. Kita harus bekerja sama dengan baik, berbagi informasi, dan mengutamakan kepentingan masyarakat," tegas Mayor Eko.

Mayor Eko juga menggarisbawahi pentingnya menjaga netralitas selama Pilkada. "Sebagai aparat keamanan, kita harus tetap netral dan tidak memihak kepada pihak manapun. Tugas kita adalah mengawal proses Pilkada sesuai dengan aturan dan hukum yang berlaku, tanpa ada intervensi," tambahnya.

Kapolsek Kenjeran, Koptol Andrias, menyampaikan apresiasinya atas kolaborasi dengan Koramil 0831-06 Kenjeran. "Sinergitas antara TNI dan Polri

sangat penting untuk menjaga keamanan wilayah, terutama saat Pilkada. Dengan kerjasama yang baik, kita bisa memastikan pelaksanaan Pilkada berjalan aman dan damai," ujar Kompol Andrias.

Apel pagi ini dihadiri oleh seluruh anggota Polsek Kenjeran dan Koramil 06/Kenjeran. Acara dilanjutkan dengan diskusi mengenai situasi keamanan di wilayah Kenjeran dan langkah-langkah antisipatif yang akan diambil selama Pilkada.

Dengan sinergitas dan netralitas yang terjaga, diharapkan pelaksanaan Pilkada di Kenjeran dapat berlangsung dengan aman dan damai.